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ＰＴＡ総会の頃から、28年度中に体育館改修工事が

始まることをお知らせしていました。いよいよ担当業

者も決定し、６月１６日に第１回目の打合せがあり、

工事日程の説明がありました。保護者の皆様にお知ら

せしなければならないことを載せます。

①体育館は６月２４日（金）まで利用できます。

②６月２７日（月）から工事開始になります。ここから体育館は利

用できません。体育館周りに２㍍の鉄柵囲いを取り付ける作業から

入ります。

③解体作業の第１段階は７月一杯かかります。屋根など第２段階は

９月に実施します。

④解体時には多少大きな音が出る可能性があります。埃については散水で防ぐとのことです。プ

ールについては問題なく使用できるように配慮してくださるとのことです。

① 来年の２月末で工事は完了し、その後検査等があり、３月上旬から使用らできる予定です。

工事車両は、防災センターか

ら出入りします。行事の際の駐

車場のスペースに影響が出ると

思います。

また、学童の送り迎えの際に

も十分注意してください。（利

用している保護者様には学童か

ら説明があると思います。）

子どもの安全を最優先に工事を進めていってもらいます。今後、保護者の皆様に連絡をしなけ

ればならないようなことが出てきましたら、この学校だより等を通してお知らせしていきます。

授業参観でも見ていただいたと思いますが、教室に

学級目標が張り出されました。子どもたちの想い、担

任の先生の思い、願い…、様々なものが詰まった言葉

だと思います。この目標の下、一年間各学級で頑張っ

てほしいと願っています。

この目標を見る度に次のことを思い出します。以前、国体の仕事で、

秋田県に出張に出かけた時のことです。県庁所在地以外は本当に田ん

ぼ以外しかないのでは？という感じでした。もちろん、ＪＲは本数も

１時間に一本あるかないか…。

田畑の中にある小さな無人駅で電車を待っていました。待合場の掲示棟

にこの駅周辺に住んでいらっしゃる人たちの俳句の発表がしてあり、その

中に記憶に残る句がありました。

それは、「春蒔きの 種が届いて 夢を播く」という句です。



作者は届いた種を見ながら自分の畑全体を想像して

いるのではないでしょうか。そして、これからの一年

の農作業を思い描いている様が浮かびます。

中学校の場合は、学級目標は学級会などで話し合い、決めていきま

す。小学校の場合はどのように決定していくか、その過程はわかりま

せんが、同じように、各学級で、これからを思い描きながら、話し合

いや先生の思いを伝えながら、学級目標が決定したのだと想います。

教室に座るとこの目標がどの子どもの視界にも入ってきます。これから、１年間意識していく

と思います。

４月から５月にかけて各学級で色々な部分を耕し、この学級目標の種を撒いてきたのだと思い

ます。これから、水を与え、肥料を与える等、いろいろな作業もあると思いますが今年度が終わ

るときに、学級目標を土台にしたいろいろな実が収穫できることを願っています。

今年も現区長、区長経験者、民生委員等で構成され

る学校関係者評価委員会の第１回目を６月１６日に開

きました。今年も年間３回開き、学校に対してご意見

をいただくことになっています。

第１回目は、まず授業参観で子どもの様子を見てい

ただき、その後、委員会を開きました。校長先生の方から今年の経営方針の説明があり、その後、

いろいろな意見をいただきました。今回は次のような意見をいただきました。

・近隣校で爆破予告があったようですが、こちらの学校はどうで

すか・もしもの時はしっかり対応してください。

・自転車事故が続いていますね。かなり大けがをしたとも聞いて

います。千代田の方でも先日事故がありました。学校の方でも何

度も何度も指導していただいていると思うが、引き続きくどくな

っても指導し続けてほしい。

・縦貫道のインターチェンジができれば、交通量も増え、通行禁

止の場所も増えてくる。そんなときやはり怖いのが一旦停止をし

ないことである。地区でも大人たちにスピードを出さないように

声をかけているが、守らない大人もたくさんいる。

・谷戸から安全な通学路を作ろうという声が上がり、途中までできているが、財政的な関係だと思う

が途中で止まっている。市に対してＰＴＡからも声を上げてみるとよいと思う。

・子どもたちのポスターを貼ることは大歓迎する。２～３枚届いても十分対応できる。

・民生委員でパトロールをしていると子どもたちの反応が他地区と比較してとても素直。わたし自身

もここで育った人間であるので、そのような姿をみるととてもうれしく感じる。

・運動会、どの子ども一生懸命取り組む姿が見えてとてもよかった。

・運動会どの種目も楽しかった。特に組み体操の「人間お越し」に感激した。子どもたちからもでき

れば上に乗りたかったという声も聞こえた。

・運動会においてリレーは花形競技。全員リレーもとてもよかった。欲を言うなら、午前中の最後の

メインとして選抜リレーなんかもあるとうれしい。

・ホームページが充実している。子どもたちの様子が毎日見られることが楽しみ。

・テレビの世界で起こっているようなことが、この周辺でも起こっている。子どもたちを大人たちが

スクラムを組んで守っていきたい。


